

Rompen récord ventas de autos (Reforma 08/05/15)

Rompen récord ventas de autos (Reforma 08/05/15) Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (08 mayo 2015).- La industria automotriz lleva 4 meses vendiendo un promedio de 3 mil 341 autos nuevos al día, un récord en México, que deja para la historia la marca de 2006. De acuerdo con la Asociación Mexicana de Distribuidores Automotores, entre enero y abril de este año se vendieron 400 mil 953 vehículos, 22.2 por ciento más que en el mismo periodo del año pasado. Los subcompactos y compactos, los de menor precio, son los ganadores. El Aveo, de General Motors, se vende a un ritmo de 192 unidades al día, mientras que el Versa, de Nissan, a 159. Aunque México está lejos del desarrollo que ha alcanzado el mercado interno en otros países, como Brasil y Argentina, el repunte ha sido significativo. En el periodo referido se han vendido 145 mil 628 vehículos subcompactos y 100 mil 98 compactos. Las ventas han rebasado las expectativas de los propios distribuidores en 8 por ciento. "Se tuvo que hacer un ajuste al pronóstico augurando la comercialización de un millón 265 mil 196 unidades al cierre de año", determinó la AMDA. Según cálculos de Grupo REFORMA, con cifras ajustadas por estacionalidad, las ventas de abril tienen el monto histórico más alto para cualquier mes. Guillermo Prieto Treviño, presidente ejecutivo de la AMDA, aseguró que la mayor disponibilidad de financiamiento facilitó lograr esta meta. Al primer trimestre, las financieras de las armadoras y otros intermediarios apoyaron la compra de 195 mil 706 autos, 29.6 por ciento más que en igual periodo del año anterior. La importación indiscriminada, la desconfianza, el endeudamiento del consumidor y la crisis internacional de 2008 habían impedido llegar a estos resultados, destacó. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo